



El Ayuntamiento de Adra, Ferrer Fotógrafos y Fernando Fotografía, organizadores del Rallye Fotográfico 'Ciudad de Adra' ya han comenzado a preparar la edición de este año, la número XXII, que se celebrará los días 1, 2 y 3 de agosto.

La reunión mantenida en el Ayuntamiento de Adra entre el concejal responsable del Área de Juventud, Moisés Linares, técnicos del Área de Juventud y los representantes de las dos empresas organizadoras, ha servido para sentar las bases de la edición de este año, de la cual, ya se están redactando las bases del concurso, que se harán públicas en los próximos días.

La organización del Rallye Fotográfico 'Ciudad de Adra' ya si tiene decidido el día de la entrega de premios y la exposición fotográfica del mismo. Los ganadores de la XXII edición del Rallye Fotográfico 'Ciudad de Adra' no se harán públicos hasta el próximo 29 de agosto, fecha en la que está prevista la entrega de premios y la inauguración de la exposición del Rallye con

las mejores fotografías en el Centro Cultural de Adra y que podrá ser visitada durante la Feria de Adra y que durará durante todo el mes de septiembre.